
◆研修名

◆研修日時

◆アンケート回収数

医師 0

歯科医師 0

薬剤師 2

ＳＷ 3

病院看護師 3

訪問看護師 1

保健師 4

リハビリ療法士 8

ケアマネジャー 0

地域連携室職員 20

介護福祉士 3

訪問介護員 5

その他 0

合計 49

無回答：0

そう思う
まあそう
思う

どちらとも
いえない

あまり
思わない

そう
思わない

合計

20 26 1 0 0 47 無回答： 3

11 18 12 5 3 49 無回答： 1

13 25 6 1 0 45 無回答： 4

21 21 7 0 0 49 無回答： 1

１）関心のあるテーマだった

３）｢これはすばらしい｣と感じたとりくみはあり
ましたか

いしかわ９２１　訪問介護コンペアンケート

令和元年７月１９日

64　　％（参加者77　名）

２）訪問介護について新たに知った事はあり
ますか

２．研修会について

４）他に人にも、今日の内容を伝えたいと思い
ましたか

5.本日の感想について

１．職種

その他：5
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１）関心のあるテーマだった 

２）訪問介護について新たに知った事はありますか 

３）｢これはすばらしい｣と感じたとりくみはありましたか 

４）他に人にも、今日の内容を伝えたいと思いましたか 
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事業所によって雰囲気がちがうものだなと思いました。汚い家をほぼボランティアでそうじしたという話は「それもありか
～」と感心しました。

訪問介護の職員をしています。同業者として発表された皆さんの頑張りに共感できる部分が多くありました。

他事業者のお話しがたくさん聞けて楽しかったです。上記の設問③については事業形態が違っているのでまだ、ピンとこない事がありました。

他事業所の活動を知ることができて、有意義な時間をすごすことができました。

他の訪問介護事業所がどのような取り組みをしているのかを楽しく知ることができてよかった。

ヘルパーの業務内容はもちろんですが、人柄、明るさを十分知ることができて、とても有意義な時間でした。ケアマネを
中心としたサービス調整の中で、担当者会議等でお会いできることを楽しみに業務に当たりたいと思います。

他の訪問介護事業所の方とお話させて頂く機会が少ないので、他事業所の取り組みについても知ることが出来て良
かったです。

普段知ることが出来ない、他事業所の様子、事例等興味深くきかせて頂きました。

個性豊かな事業所さんのお話を聞かせていただきありがとうございました。自分達のやっている事と、照らし合わせて
良い所を真似したいと思います。

ヘルパーさんの仕事内容など詳しい事を知る機会がなかったので今回、様々な事業所さんの話を聞けて勉強する事ができました。

現場でヘルパーとの関わりを持つ事が多く、連携を行いたい。

個々のヘルパーステーションの特色や理念など、知ることができ、参考になりました。もっといろんな事業所について知
りたいと思いました。

スキルUPのための勉強会もしていると聞いて感心した。

ヘルパーさんが、自立支援の視点で取り組まれていること。あまり知らなかった部分もあり、とても頼もしく、勉強させて頂きたいと思いました。

各事業所、様々な取り組みがされていて良かった。

訪問介護の取り組みとして多種多様な対応を求められる難しさもあると思いました。スタッフの為のスキルアップも行っ
ていく事を伸ばしていく事が良い。制限がある中での出来ない事などしっかりとした知識も必要であり大変だと思う。本
日はありがとうございました。

他事業所がどのような取り組みをしているのかを聞く機会はなかなかないので、参加できてよかった。

本日の発表を通し、事業所の職員の方のお人柄を真近に知ることができ、事業所を選定する参考にとてもなりました、参加させて頂きよかったです。

同じ訪問介護でありながら、各事業所で工夫しているなあと関心しました。

皆さん、いろいろな思いをもちながらがんばっておいでるのがよくわかりました。自分も初心にかえりがんばろうと思います。

在宅に入っている訪問介護の話がもっとあれば良いと思いました。利用者様の今までの生活スタイルを尊厳しながら仕事をする事は、本当にすごいと思いました。

それぞれの事業所がご利用者様のことを考えて、特徴を生かし取り組まれている様子が分かった。

職場の雰囲気（仲よくなごやかな職場）をアピールする事業所が多かったことに、やはり、職場かんきょうが大事だと再
認識しました。それと、とっても今回の企画楽しかったです！！又参加します！！

各事業所の現場に行くヘルパーさん達に会えて話を聞けて参考になった。

自立支援にむけて、熱い思いを持ってみなさん活動されていることが伝わりました。活動に入る頻度が高いサービスかと思うので、利用者さんをよく観察し、その人に会ったサービスを提供しているのが伝わります。だからこそ活動に悩む人も多いんですね。

初めて参加させて頂きました。楽しく、聞く事ができ、あっという間でした。

とても勉強になりました、ヘルパーの仕事をよく知らなかったので。

日頃、訪問介護事業所の職員が発表する機会が少ないと思います、今回は良い機会になったと思います。もっと発表
時間を長く、内容も詳しくお話しして頂きたかったです、事業所のPRタイムなのか？と言う感じで少し残念でした。
今日は参加させて頂きありがとうございました。発表させて頂き、自分たちの取り組み、がんばっているなと改めて感じ
る事できました。今日のこの思いを一緒に働くヘルパーさんたちへ伝えたいなと思いました。
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６．取り組んでほしい企画

困難対応等の成功例発表コンペ（訪看、紹介等）をやってみては？

・困難事例検討会・良いコミュニケーション（職員や利用者）の取り方

地域連携室での取り組みと結果、訪問のリハビリについて。

重度認知症の方に対してケアの工夫、成功例などを各事業所で発表して欲しい。

有料老人ホーム　事業所の紹介

訪問看護のコンペもあればうれしいです。

仕事でどーしてもへこんでしまったり、グッタリした時の対応方法コンペ！。

薬局のコンペ


